



# Tiraditos

## MONREAL RESPONSABILIZA A PIÑA

•El líder de los senadores de Morena, **Ricardo Monreal**, arremetió en contra de la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, **Norma Piña**, al asegurar que su llegada y actitud generó el enfrentamiento con la presidencia de la República. Dicho planteamiento lo realizó durante el segundo foro de las reformas al Poder Judicial, que se llevó a cabo en Zapopan, Jalisco, donde también expresó que en varias ocasiones planteó al presidente **Andrés Manuel López Obrador** los cambios al poder judicial, pero decidió aguantarlos. Todo indica que en Morena ya tienen a la responsable del rompimiento de toda relación con la Corte

## LA ESPIRAL DE VIOLENCIA EN CHIAPAS

•Lo mejor que le puede pasar al gobernador Chiapas, **Rutilio Escandón**, es que se acabe ya su mandato que pasará a la historia como uno de los más violentos y donde se permitió que los cárteles de la droga se apoderaran del territorio, incluso iniciando una lucha encarnizada por el control del tráfico

de drogas. Lo sucedido el pasado fin de semana en la comunidad de la Concordia, donde fueron asesinadas 19 personas, los reflejan. Esta será la herencia que deja a su sucesor, el morenista Eduardo Ramírez, que es más que una papa caliente y en la que tendrá que buscar el apoyo de la federación, porque la entidad ha caído en una espiral de violencia que difícilmente se frenará desde el ámbito local.

## CRECEN VOCES CONTRA REELECCIÓN DE ALITO

•Cada vez son más las voces al interior del Partido Revolucionario Institucional que piden la no reelección de **Alejandro "Alito" Moreno**, quien como dirigente nacional ha reducido a su máxima expresión al partido que gobernó por más de 70 años al país y del que hoy queda muy poco. Sin embargo, el político campechano se aferra a mantenerse en el cargo sin haber dado un solo resultado positivo para los priistas, que han perdido todas las gubernaturas que han estado en juego y malos resultados con la alianza electoral que construyó con el PAN y el PRD. La moneda está en el aire y todo pinta para que se termine el priismo nacional.